

一般社団法人日本損害保険協会 近畿支部

奈良県高田警察署へ感謝状を贈呈

~偽装交通事故による保険金詐欺未遂の被疑者検挙へ感謝の意~

日本損害保険協会近畿支部(委員長:中村 哲・あいおいニッセイ同和損害保険株式会社常務執行役員)では、2月5日(月)に奈良県高田警察署に対して感謝状を贈呈しました。

本件は、偽装交通事故を作出して保険金の不正請求を企てた事案に関して、ドライブレコーダーの解析等、 綿密な捜査により被疑者2名を検挙いただいたことへの感謝の意を表したものです。

高田警察署で行われた贈呈式では、当支部奈良損保会の 藤居 亮一朗 会長(あいおいニッセイ同和損害保 険株式会社奈良支店長)から高田警察署の 朝山 昭彦 署長(警視)に対して感謝状を贈呈し、事件検挙への 謝辞を述べました。

また、感謝状贈呈にあたり、不当不正請求排除や交通事故防止に対する損保協会の取り組みや、奈良県の犯罪・交通事故情勢、地震保険の普及状況等について、意見交換が行われました。

当支部は、今後も警察等と連携しながら、不正請求の排除に向けた活動に取り組むことで、損害保険事業の健全な運営を行ってまいります。



藤居会長(右)から朝山署長(左)へ贈呈

藤居会長(左)、朝山署長(右)



贈呈した感謝状